

Zeitschrift: Argovia : Jahresschrift der Historischen Gesellschaft des Kantons Aargau
Herausgeber: Historische Gesellschaft des Kantons Aargau
Band: 116 (2004)
Register: Autorinnen und Autoren

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 02.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Autorinnen und Autoren

- Peter Aerne ist Historiker und publiziert über Schweizer Kirchengeschichte des 20. Jahrhunderts. Er lebt in Neuenburg.
- Balz Bruder ist stellvertretender Chefredaktor der Aargauer Zeitung und Leiter der Redaktion Aargau. Er lebt in Aarau.
- Matthias Fuchs ist Lehrer an der Alten Kantonsschule in Aarau und lebt in Leutwil.
- Peter Hoegger ist Kunsthistoriker und arbeitet für den Kanton Aargau im Forschungsprojekt «Die Kunstdenkmäler der Schweiz». Er lebt in Olsberg.
- Sabine Hofmann aus Zürich ist Historikerin und absolvierte 2003/04 ein Praktikum im Staatsarchiv Aargau.
- Andreas Küng ist dipl. Geologe ETH und wissenschaftlicher Mitarbeiter am Expert-Center für Denkmalpflege Zürich.
- Jürg A. Meier ist Waffen- und Militärhistoriker und als Experte für Museen und den Kunsthandel tätig. Er lebt in Zürich.
- Eva Weber ist Archäologin und arbeitet freiberuflich. Sie lebt in Zürich.
- Patrick Zehnder ist Historiker und Lehrbeauftragter an der Kantonsschule Baden. Er lebt in Birmenstorf.